



Le seul crime de Jean Bruno TAGNE dans l'affaire Martinez Zogo c'est d'avoir été journaliste.

C'est à dire, dans un scandale politico - judiciaire, il enquête et révèle au public des éléments qui n'étaient pas connus et qui dérangent.

**CEUX QUI NE VOULAIENT PAS QUE CES ÉLÉMENTS SORTENT VEULENT LE RÉDUIRE AU SILENCE.**

Jean Bruno TAGNE est incontestablement l'un des meilleurs journalistes du Cameroun. Les faits parlent à sa place. Quelque soit le bord politique ou nos convictions. Les uns et les autres lui reconnaissent un certain talent.

**CE QUI EST ENCORE PLUS DRAMATIQUE DANS CETTE AFFAIRE C'EST QUE LES RÉVÉLATIONS DE JEAN BRUNO TAGNE SONT DÉJÀ ENTRE LES MAINS DES MAGISTRATS MILITAIRES.**

C'est à dire c'est un journaliste qui a eu accès à des documents exclusifs. Notamment les révélations du prêtre orthodoxe Ola Bébé qui sont authentiques. Et dans le dossier d'instruction.

ON NE PEUT RESTER SILENCIEUX SUR CETTE STRATÉGIE DE MUSÈLEMENT ET DE HARCÈLEMENT DES JOURNALISTES QUI REFUSENT DE SUIVRE COMME DES MOUTONS UNE THÈSE.

NOUS DEVONS PROTÉGER LA DÉMOCRATIE, LES LIBERTÉS ET LES DROITS DE L'HOMME.

Jean Bruno TAGNE a toujours été de tous les combats pour la démocratie et les droits de l'homme au Cameroun. Il a toujours travaillé à donner de la visibilité à ceux qui se battent pour que les choses bougent.

Quand on prétend se battre pour le changement, pour les libertés, les droits de l'homme et la démocratie, soutenir Jean Bruno TAGNE est d'abord un devoir moral avant d'être politique. On ne gagne pas en politique quand on peut trahir ses convictions au gré des humeurs, émotions et pseudo - opportunités.

COURAGE JBT. Le mensonge prend l'ascenseur quand la vérité prend l'escalier.

**Boris Bertolt**

---